

Informations nationales

La 2^{ème} lettre Eduscol consacrée à l'EMI vient de sortir :
<http://eduscol.education.fr/numerique/lettre-emi/lettre-emi-02>

Au sommaire :

Ressources numériques (tutoriels, infographies, cartes heuristiques, glossaires, scénarios pédagogiques, publications...) retenues par la communauté @eduscol_EMI traitant de thématiques diversifiées en éducation aux médias et à l'information (EMI) : biens communs, REL, OER, propriété intellectuelle, data, identité et citoyenneté numérique, vie privée, données personnelles, évaluation de l'information, médias, réseaux sociaux, ludification...

A savoir :

La forme scolaire à l'heure du numérique.

<http://ecolenumerique.education.gouv.fr/2017/09/28/la-forme-scolaire-lheure-du-numerique/>

Une série d'événements annuels se déroulent sur les territoires académiques pour contribuer à l'accompagnement et à la formation des acteurs du numérique éducatif, enseignants et cadres en particulier. Ces journées sont généralement portées par Réseau Canopé, en partenariat avec les académies, avec le soutien du ministère (Direction du numérique pour l'éducation).

Le thème retenu pour l'année, est celui des **transformations de la forme scolaire**. Il s'inspire notamment des travaux de Catherine Becchetti-Bizot, inspectrice générale de l'éducation nationale sur « La forme scolaire à l'heure du numérique ». Cette thématique permet en effet d'aborder de manière transversale plusieurs sous-thématiques :

- L'organisation du temps et des lieux d'apprentissage
- L'aménagement des espaces scolaires, dans et hors les murs, avec l'implication des collectivités,
- La relation des élèves aux savoirs et aux enseignants
- La diversification des démarches pédagogiques et éducatives
- Le choix et le renouvellement des outils, numériques notamment
- L'amélioration du climat scolaire
- La formation et le développement professionnel des enseignants et le rôle des cadres dans une dynamique de nouveaux gestes professionnels, l'accompagnement du changement...

Mise en page : Hélène Panteris, IAN
Helene.Panteris@ac-poitiers.fr

» L'école change avec le numérique » Documentation
#EcoleNumerique

La lettre de la IAN en Documentation

Octobre 2017

Autour du numérique

Chers collègues,

Déjà octobre. Le temps est passé si vite avec la mise en route de tous les projets annuels.

Voici donc une nouvelle lettre qui vous présente :

- La 2^{ème} lettre Eduscol consacrée à l'EMI
- De la veille sur les informations concernant les TICE associées à la documentation,
- Des informations culturelles relevant de nos missions.

N'oubliez pas que cette lettre est un lieu d'échange, de mutualisation d'expériences numériques. N'hésitez pas à me contacter si vous souhaitez partager des informations.

Très bonnes vacances à vous,

Bien cordialement,

Hélène Panteris



Académie de Poitiers

